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Welcome. All information about Woodward L'Orange including products, job postings and important documents can be found on the following pages.

 

Herzlich willkommen. Alle Informationen zu Woodward L'Orange inklusive Produkte, Stellenausschreibungen und wichtiger Dokumente finden Sie auf den folgenden Seiten.
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News
 Here you will find the latest news about our company, publications and product innovations.

 Hier finden Sie aktuelle News über unser Unternehmen, Publikationen und Produktinnovationen.

MORE INFORMATION / WEITERE INFORMATIONEN
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COMPANY INFORMATION / UNTERNEHMENSINFORMATION
Woodward L’Orange stands for technological leadership worldwide in the field of electronically controlled injection system solutions and engine components for diesel and heavy fuel-oil engines from 1,000 to 40,000 kW in the off-highway sector.

 

Woodward L‘Orange steht weltweit für die Technologieführerschaft bei elektronisch gesteuerten Einspritzsystemlösungen und Motorkomponenten für Diesel- und Schwerölmotoren von 1.000 bis 40.000 kW im Off-Highway-Bereich.

MORE INFORMATION / WEITERE INFORMATIONEN
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PRODUCTS AND SYSTEMS
Our solutions combine low pollutant emissions, low fuel consumption, maximum reliability and a long service life. They meet tomorrow’s requirements today.



Unsere Lösungen verbinden geringe Schadstoffemissionen, niedrigen Kraftstoffverbrauch, höchste Verlässlichkeit und lange Lebensdauer. Sie erfüllen damit bereits heute die Anforderungen von morgen.
MORE INFORMATION / WEITERE INFORMATIONEN
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YOUR CAREER / IHRE KARRIERE
By joining Woodward L’Orange, you’ll be making a decisive career step where the future of technology is being worked on day after day – with proven and alternative fuels.

Den entscheidenden Karriereschritt kommen Sie dort voran, wo Tag für Tag die Zukunft der Technologie mit bewährten und alternativen Antriebsstoffen gearbeitet wird – bei Woodward L'Orange.

MORE INFORMATION / WEITERE INFORMATIONEN
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Downloads
Here you’ll find important information, as well as our supplier portal. We are open to new partners and are always looking to further enhance our supplier portfolio.

Hier finden Sie wichtige Informationen, wie auch unser Lieferantenportal. Wir sind offen für neue Partner und suchen stets die Verbesserung des Guten.

MORE INFORMATION / WEITERE INFORMATIONEN
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